

# *Denuncia Bolivia nueva maniobra injerencista de Estados Unidos*

---



La Paz, 9 abr (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, denunció a nombre del pueblo, una nueva intromisión de Estados Unidos en los asuntos internos del país andino.

En declaraciones a la prensa en la Paz rechazó contundente y categóricamente, que una comisión del Senado estadounidense tramitó la víspera a la Cámara Alta una nota relacionada con la situación política de la nación sudamericana.

En tal sentido, exigió a Washington el respeto para Bolivia, como Estado soberano, democrático y apegado a la ley, la norma y la convivencia internacional.

Ratificó Álvaro García Linera que ningún gobierno tiene el derecho ni la autoridad moral para intervenir en asuntos políticos de otros países, y menos una potencia decadente como Estados Unidos, donde 40 millones de personas viven en la pobreza, y 23 millones en pobreza extrema. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187959-denuncia-bolivia-nueva-maniobra-injerencista-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**